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La Santa Coloma que tú y yo soñamos
«¡Acompáñame! Juntas y juntos construiremos una ciudad  
donde la igualdad esté garantizada!  Una ciudad con presente y futuro!»

Núria Parlon, la alcaldesa

Una Santa Coloma 
que cuida de sus barrios

	■ �Crearemos la Ley de Barrios, 
para mejorar los barrios del Fondo, Raval,  
Santa Rosa y Safaretjos.

	■ �Más políticas sociales, viviendas dignas, espacios verdes,  
centros cívicos y equipamientos.

	■ Impulsaremos el Plan Besòs para los barrios de Riu Nord,  
Riu Sud, Raval y Safaretjos.

Una Santa Coloma  
con más vivienda asequible

	■ Construiremos 1.000 viviendas protegidas  
y otras con servicios compartidos para gente mayor  
y para los jóvenes y las jóvenes.

	■ Rehabilitaremos 2.000 viviendas privadas.

	■ Rehabilitaremos y mejoraremos la energía  
en los barrios del Distrito III (Singuerlín, Les Oliveres,  
La Guinardera, Can Franquesa, Can Calvet y Serra de Marina).
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La Santa Coloma que tú y yo soñamos  Núria Parlon, la alcaldesa 

Una Santa Coloma 
con mejores espacios públicos

	■ Construiremos con calidad  
más plazas, más espacios infantiles 
y renovaremos más calles.

	■ Reforzaremos el sistema de limpieza  
y de recogida selectiva.

Una Santa Coloma 
todavía más segura y cívica

	■ Estrenaremos la nueva comisaría  
de la Policía Local.

	■ Ampliaremos la plantilla y reforzaremos la Policía Local.

	■ Iniciaremos el Plan de Civismo.

	■ Crearemos nuevos programas de 
serenos y serenas, y de agentes cívicos.



4

La Santa Coloma que tú y yo soñamos  Núria Parlon, la alcaldesa 

Una Santa Coloma con mejores escuelas

	■ Crearemos un plan para reformar los centros escolares.  
Dependen de la Generalitat, pero el ayuntamiento aportará  
15 millones de euros.

	■ Los espacios escolares serán más accesibles  
y las aulas tendrán más tecnología.

	■ Las escuelas tendrán más sombra,  
mejor clima para los días de frío y calor.

	■ Acabaremos la escuela infantil de América con Prat de la Riba  
y construiremos dos nuevas.

	■ Impulsaremos un plan para rehabilitar las escuelas.

	■ Exigiremos a la Generalitat la construcción del Institut 9  
y de la Escola Santa Coloma.

	■ Realizaremos un plan de sombras en escuelas  
y en espacios públicos.

Una Santa Coloma que cuida 
a su gente mayor

	■ Ampliaremos los descuentos de la tarjeta rosa.

	■ Tendremos la segunda residencia pública  
y 5 nuevos centro de día (uno por distrito).

	■ Crearemos una red de casales para la gente mayor.  
Más actividad deportiva, bailes y más ocio.

	■ Incrementaremos y mejoraremos la teleasistencia  
y los servicios de atención a domicilio.
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La Santa Coloma que tú y yo soñamos  Núria Parlon, la alcaldesa 

Una ciudad  
que apoya a las familias

	■ Crearemos ayudas para servicios:  
dentista, oftalmología y  logopedia.

	■ Crearemos una oficina para ayudar  
a las familias a tramitar estas ayudas  
y otras para medicinas, ropa,  
electrodomésticos, etcétera.

Una Santa Coloma de oportunidades, 
innovadora, digital y de economía verde

	■ Facilitaremos los trámites para conseguir  
las licencias de obras y de actividades.

	■ Crearemos más ayudas 
para personas autónomas y emprendedoras.

	■ Ayudaremos a los jóvenes y a las jóvenes,  
y a las mujeres a mejorar sus condiciones  
laborales y sus ingresos, a través de La Ciba 
y el Centro de Formación Marie Curie.
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La Santa Coloma que tú y yo soñamos  Núria Parlon, la alcaldesa 

Una Santa Coloma más ordenada,  
y con movilidad sostenible

	■ Crearemos 500 plazas  
de  aparcamiento.

	■ Implantaremos nuevas áreas  
de aparcamiento para residentes.

	■ Ampliaremos y mejoraremos  
los carriles bici.

Una Santa Coloma  
que lucha contra el cambio climático

	■ Plantaremos 1.000 árboles.

	■ Incluiremos 17 espacios en la red 
de refugios climáticos.

	■ Crearemos 25 proyectos de placas  
fotovoltaicas y 10 cubiertas  
y medianeras verdes en equipamientos.

	■ Continuaremos protegiendo el Besòs  
como refugio de animales y plantas  
y espacio para la cultura y el deporte.
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La Santa Coloma que tú y yo soñamos  Núria Parlon, la alcaldesa 

Una ciudad de cultura  
y para practicar deporte

	■ Programaremos actividades  
de ocio para personas  
con diferentes capacidades.

	■ Construiremos el polideportivo  
de Can Zam, con una piscina olímpica  
y diferentes pistas. 

	■ Reformaremos el pabellón del Raval.

	■ Impulsaremos un nuevo plan  
de mantenimiento  
de equipamientos deportivos.

	■ Crearemos un programa  
para fomentar la creación  
de cultura local.

La Santa Coloma que soñamos en: 
www.nuriaparlon.cat

http://www.nuriaparlon.cat


¡Descubre el programa completo!

Santa Coloma 
Trabajando  
por un sueño
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